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Il giorno 15/01/2025, alle ore 11:00, presso l’aula didattica del Laboratorio di Ecologia Sperimentale e Acquacoltura, 
Dipartimento di Biologia, in via Cracovia 1, si è tenuta una riunione, indetta dal coordinatore del CdS Biologia 
Ambientale, a cui hanno partecipato tutti gli studenti del CdS. 
Nella riunione vi è stata un’ampia e libera discussione di temi relativi allo svolgimento del CdS, alla fine del primo 
semestre. Sono stati messi in risalto punti di forza e debolezza finora emersi. 
In particolare, gli studenti hanno apprezzato la struttura della laurea, il rapporto con i docenti, i contenuti e struttura 
dei corsi, l’ampia scelta dell’offerta didattica. 
Sono stati altresì individuati argomenti aggiuntivi che gli studenti vorrebbero fossero inclusi in una futura offerta 
didattica. In particolare, il recupero di alcuni temi, presenti nel CdS Biologia Evoluzionistica, Ecologia e Antropologia 
Applicata (Metodologie informatiche, aspetti forensi collegati all’antropologia, ma non solo) e non trattati nel CdS 
Biologia Ambientale. Gli studenti manifestano anche interesse per insegnamenti di materie relative all’ittiologia e 
erpetologia. 
Una piccola criticità riguarda la logistica ed in particolare la scomodità dei propri banchi, nelle aule didattiche che 
vengono usate dagli studenti dopo le lezioni, per il loro studio. Il coordinatore invita gli studenti a considerare anche 
altri spazi didattici presenti nella struttura, dove esistono tavoli più ampi e comodi. 
Gli studenti rappresentano anche la richiesta di una flessibilità nella calendarizzazione degli esami, esclusivamente per 
i corsi impartiti nel primo semestre. Questa richiesta è motivata, a causa del restringimento della finestra temporale 
per gli esami, per via dell’inizio posticipato del CdS, rispetto ad altri corsi di ateneo. Il coordinatore rassicura gli 
studenti che i docenti del corso saranno attenti alle loro esigenze, a questo riguardo. 
 
Dietro richiesta del coordinatore, gli studenti illustrano le loro preferenze ed orientamenti, in relazione all’offerta 
didattica del secondo semestre. A questo riguardo, viene comunicato dal coordinatore che verrà distribuito un piccolo 
questionario che aiuterà nell’organizzazione dei corsi, soprattutto laboratoriali, del secondo semestre. Viene 
perfezionata la mailing list e verificato il funzionamento di una classe MSTeams che raccoglie tutti gli studenti ed il 
coordinatore. 
 
Il coordinatore chiude la riunione alle 12:40. 
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